

MEDIENINFORMATION

Greifswald, 27. März 2018

Pflegeschüler übergaben Spende ans Hospiz

Am 1. März hatten die Auszubildenden der Universitätsmedizin Greifswald (UMG) zu einem „Tag der offenen Tür“ eingeladen. Gleichzeitig wurde am Rande der Veranstaltung „Wer pflegt wie 2050“ ein Kuchenbasar organisiert. Die Erlöse sollten dem Hospiz zugutekommen.

Jetzt haben die Schüler des 1. Ausbildungsjahres zum Gesundheits- und (Kinder)Krankenpfleger die Mitarbeiter im Hospiz überrascht und die Spende in Höhe von 433,50 Euro übergeben. Die Pflegeschüler waren selbst erfreut über die Spendenbereitschaft und danken allen fleißigen Kuchenessern für ihren Einsatz für den guten Zweck.

Die Spende soll für die Neuanschaffung von Bettwäsche und die weitere Ausstattung der Zimmer mit Musikgeräten und für die Aromatherapie genutzt werden.



Fotos UMG/Sandra Huber

Heike Stuth (v. li.) vom Hospiz, die Azubis Kristina, Jenny und Ulrike und Bettina Hirsch vom Hospiz freuen sich über die Einnahmen aus dem Kuchenbasar.

Universitätsmedizin Greifswald

Praxisanleiterin/Ausbildung

Leiterin: Ulrike Heß

Fleischmannstraße 6, 17475 Greifswald

T +49 3834 86-50 90

E hessu@uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald



Über eine Spende
sich unsere Bewo

Tortene

FREE C

ATHLETICS
EST. 1966

NAME TAG